

Lieber Klient,

du bekommst eine traumasensitive Energie- & Körperarbeit, also eine energetische Heilbehandlung. Diese ist in der Lage, deine Anteile, Felder im Körper, sowie deine feinstofflichen Körper zu klären, Blockaden zu lösen und zu ordnen, sodass deine Lebensenergie wieder frei fließen kann.

Die arbeitende Energie setzt dort an, wo es in diesem Moment für dich am Wichtigsten ist. Gleichzeitig wird ein innerer Entwicklungsprozess in Gang gesetzt, wodurch du durch regelmäßige Behandlungen immer mehr mit deinem inneren, geistigen Wesenskern, also deiner Essenz, in Kontakt trittst, die die beste Führung, Halt und Hilfe in deinem Leben ist.

Dies führt dazu, dass alles was ungeordnet, traumatisiert oder längst vergangen ist, bearbeitet, genährt oder gelöst wird. Dabei können körperliche und/oder seelische Beschwerden verschwinden. Es können jedoch auch körperliche Symptome, bis zu drei Tage nach der Behandlung erscheinen, die für deinen Heilungsprozess wichtig sind. Außerdem werden manchmal alte Muster, psychische und emotionale Konflikte stimuliert, die aus dem Unterbewusstsein in die Bewusstwerdung drängen.

Deswegen ist es wichtig, dass du dir in den Tagen vor und nach der Sitzung immer wieder Zeit für dich nimmst, um in dich hineinzuspüren und all das wahrnimmst, was verändert werden kann und will. Nur aus der bewussten Wahrnehmung heraus, kannst du alte, nicht-förderliche Verhaltensweisen loslassen und neue Erkenntnisse für deine Heilung, Stabilität und Entfaltung gewinnen.

Für deine Session

Setze eine Intension. Frage dich, was du dir wirklich wünschst, wie du dich fühlen willst und was du loslassen möchtest.

Bitte setze dir nach der Session keinen direkt anschließenden Termin - gib dir etwas Raum und nehme danach **kein** Vollbad.

Ich freue mich auf dich!

Alles Liebe

Susanne